

Editorial

Luego de un arduo, interesante y grato trabajo, que ya lleva 10 años continuos, llegamos al número 30 de la Revista. Cierta convicción, que no está exenta de vacilaciones, nos posiciona como referentes de la psicología política, conjuntamente con la Revista “Psicología Política” de la Asociación Brasileira de Psicología Política, en Latinoamérica. Y esa es una responsabilidad que nos compromete y que nos hace redoblar los esfuerzos para mantenernos activos, críticos y pensantes y tratar de crecer en nuestra función, que no es otra que la de difundir las producciones sobre psicología política con un sentido amplio y ético.

Festejamos con ustedes este nuevo número y los convocamos a seguir formando parte de este proyecto, a través de sus colaboraciones, lecturas, críticas y difusión.



Lic. Marina Cuello Pagnone
Vicedirectora



Dr. Elio Rodolfo Parisí
Director